

**PROGRAM STUDI D-III PEREKAM DAN INFORMASI KESEHATAN
SEKOLAH TINGGI KESEHATAN (STIKes) IMELDA MEDAN**

NAMA : Bisna Mulya Sari Sinaga
NIM : 1613462105
**JUDUL : Gambaran Ketepatan Terminologi Medis Dengan Keakuratan
Diagnosa Rawat Jalan Di Rumah Sakit Umum Imelda Pekerja
Indonesia (RSU IPI) Medan Tahun 2019**

ABSTRAK

Bahasa terminologi medis merupakan sarana komunikasi antar petugas kesehatan. Bahasa terminologi medis yang tercantum pada diagnosa seharusnya ditulis dengan terminologi medis yang tepat dan memiliki nilai informatif agar dapat membantu petugas coding mengklasifikasikan pada kondisi dalam kategori ICD yang paling spesifik. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui ketepatan penggunaan terminologi medis dalam penulisan diagnosa di RSU IPI Medan. Berdasarkan survey awal dari hasil wawancara dengan salah seorang petugas rekam medis di RSU IPI Medan, hasil yang di temukan rekam medis masih belum optimal dalam penulisan ketepatan penggunaan terminologi medis dalam menentukan diagnosa. Salah satu penyebab ketidaktepatan penggunaan terminologi medis adalah karena dokter masih menggunakan bahasa campuran antara bahasa medis dan bahasa indonesia dan juga menggunakan singkatan sendiri dalam menuliskan diagnosa pasien. Jenis penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan retrospektif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh berkas rekam medis rawat jalan di RSU IPI Medan. Besar populasi adalah 1241 berkas rekam medis dari bulan Februari-April 2019. Teknik pengambilan sampling dengan random sampling sistematis. Besar sampel yang digunakan adalah 93 berkas rekam medis. Analisis data menggunakan analisis deskriptif. Ketepatan penggunaan bahasa terminologi medis dalam penulisan diagnosa sebesar 67 berkas rekam medis (72,04%). Dan ketidaktepatan penggunaan terminologi medis dalam penulisan diagnosa sebesar 26 berkas rekam medis (27,95%). Disarankan diadakan sosialisasi tentang penggunaan terminologi medis dalam penulisan diagnosa tentang penulisan diagnosa yang tepat sehingga tidak terjadi kesalahan.

Kata Kunci : Ketepatan Terminologi, Diagnosa Rawat Jalan

Referensi : (2008-2016)